

rue du Simplon**Lausanne a racheté le Café de l'Europe**

La Ville de Lausanne vient d'acquérir le bâtiment situé à proximité immédiate de la gare, qui comprend un café-restaurant et 29 chambres. Un appel d'offres a été lancé pour l'exploitation du restaurant que la Ville désire pérenniser. Les chambres seront gérées par le service social de la Ville.

Pour la Ville, il s'agissait d'une rare opportunité à saisir, constituant un placement intéressant et permettant de disposer de logements en pleine ville. Construit en 1893, l'immeuble a subi des transformations en 1968, 1974 et 1987.

La Ville désire que le restaurant continue d'offrir le même type de cuisine du terroir à prix abordable, appréciée par de nombreux Lausannois. Le tenancier et ancien propriétaire remettra son commerce à la fin de l'année. Un appel d'offres, publié sur le web (www.lausanne.ch/immobilier) et dans la FAO, a été lancé pour trouver un nouveau gérant dans la continuité de l'exploitant actuel. Dans ce cadre, le maintien du personnel en place fait partie des conditions de l'appel d'offres.

L'immeuble comprend également 29 chambres et propose des locations au mois. La Ville a déjà eu l'occasion d'y avoir recours pour des relogements d'urgence de courte durée. En devenant propriétaire de l'établissement, dont la gestion sera confiée au service social, elle pourra améliorer son offre en matière de relogement provisoire. Aucun des occupants actuels ne sera expulsé.

La direction du logement et de la sécurité publique

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Grégoire Junod, directeur du logement et de la sécurité publique, 021 315 42 00**
- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, 021 315 62 00**

Lausanne, le 14 novembre 2014